

Beratendes Ausschussmitglied Günterberg berichtet, dass am 1. Juli 2009 die Veranstaltung „Tag der Jugend“ durch den Jugendrat, unter der Schirmherrschaft des Bürgermeisters, ausgerichtet wurde. Mehrere Vereine hatten hierbei die Möglichkeit, sich vorzustellen. Danach fanden ein Konzert sowie eine Party statt. Die Resonanz der Jugendlichen zum „Tag der Jugend“ war sehr gut.

Im Jugendrat gab es erneut einen Wechsel im Vorstand. Herr Leupold ist zurückgetreten, da er seinen Zivildienst ableisten muss. Herr Günterberg ist zum neuen Vorsitzenden des Jugendrates gewählt worden. Die neue stellvertretende Vorsitzende ist Frau Sarah Winter.

Ausschussmitglied Zachow merkt an, dass „der Tag der Jugend“ mit Aufdrucken der „Jungen Union“ beworben wurde. Er bittet die Verwaltung, zukünftig wieder zu berücksichtigen, dass der Jugendrat ein unparteiisches und überparteiliches Gremium ist.